



Hand
für
Afrika

Guggerstrasse 20
9012 St. Gallen
Tel. 071 277 24 29
Nat. 078 737 08 84
info@handfuerafrika.ch
www.handfuerafrika.ch



Bauprojekt Kindergarten/Grundschule/Collège in Bambey

St. Gallen, Anfang Februar 2024

Liebe Pateneltern
Liebe Freunde/-innen

Einmal mehr dürfen wir Ihnen von unserem Einsatz in Senegal berichten. Zwei grosse Container mit vielen Hilfsgütern trafen Anfang Januar in Thiès ein. Der dritte Container mit vielen Tischen, Stühlen und Büromöbeln erreichte uns während unseres Aufenthaltes vor Ort. Wir waren entsprechend gefordert. Es galt viel zu organisieren und vereinzelt auch zu reparieren, was während der langen Reise zu Schaden gekommen war. Unsere beiden treuen Helfer, Willi und Paul, leisteten dabei hervorragende Arbeit. Die Freude und Dankbarkeit in Senegal über die Hilfsgüter aus der Schweiz war wie immer gross, so etwa bei der Familie einer Grossmutter, welche ein Bett bekommen hatte (rechts im Bild).



Auf dem Programm stand auch der Besuch unserer Krankenstation in Ngascop, welche wir 2022 einweihen durften. Die Krankenstation erfreut sich grosser Beliebtheit bei der Bevölkerung und ist sehr gut besucht. Täglich kommen viele Kranke. Auch für die schwangeren Frauen in der Region ist die Krankenstation sehr wichtig. Sie kommen zur Vorsorgeuntersuchung und zur Geburt ihres Kindes. Bei alledem ist die Krankenstation auch ein Ort der Begegnung.

Bekanntlich realisiert Hand für Afrika derzeit in Bambey das bisher grösste Bauprojekt in der Vereinsgeschichte, nämlich den Bau eines Kindergartens, einer Grundschule und eines Collège, inklusive einer Kantine, einer Bibliothek und eines Verwaltungsgebäudes samt Informatikraum. Unser Besuch vor Ort zeigte, dass die Bauarbeiten sehr gut voranschreiten.



Die Klassenzimmer des Neubaus der Grundschule und des Collège sind fertiggestellt und werden bereits von Schülerinnen und Schülern besucht. Alle Schulzimmer wurden mit Schulmöbeln aus der Stadt St. Gallen und Umgebung eingerichtet. Die Einweihung des Gesamtprojekts ist für Januar 2025 geplant.

Wir freuen uns, Ihnen an der HV vom 9. März 2024 von unseren Projekten berichten zu dürfen.

Mit herzlichen Grüssen
Hand für Afrika

Der Vorstand